

Zu Bushof jetzt oder dann lange nichts ZSZ 25.2.2012

Da kann man getrost unterschiedlicher Meinung sein, ob das angedachte Projekt des Stäfner Gemeinderat für einen Bushof das Richtige ist oder nicht. Zu teuer, mangelnder Komfort, gewerbeunfreundlich sind die häufigsten Kritikpunkte. Einmalige Chance, Zeitnot und damit auch Stäfa sich sehen lassen kann, sind die Argumente dafür. Entscheiden Sie für sich und die Zukunft ob die präsentierte Vorlage gut ist für Stäfa. Was Sie allerdings nicht sollten, sind auf Erpressungen eingehen wie "wenn nicht jetzt dann lange nichts". Wenn sie am 11. März ablehnen, dann kann ab dem 12. März Neustart und mit ca. 2-jähriger Verzögerung Baubeginn sein. Es ist der Kern unserer demokratischen Prozesse, Sie werden an die Urne gebeten um JA oder NEIN zu sagen. Sie haben die Wahl, weil die Frage sonst gar nicht gestellt werden dürfte. Wer A sagt muss auch B sagen ist pure Angstmacherei und bestenfalls geeignet um über fehlende Argumente hinweg zu täuschen. Sie sind der Souverän, Sie sagen dem Gemeinderat was und wann er es zu tun hat. Ich persönlich sage zur Vorlage NEIN, aber JA zum Neubeginn!

Stefan Reichling, Seestrasse 149